**RECONOCIDA ACTRIZ FALLECIÓ AYER A LOS 86 AÑOS** 

## La "Poltro" ahora actuará en el cielo

SILVIA NÚÑEZ CH.

silvia.nunez@lateja.co.cr

La actriz Ana Poltronieri Maffio, quien interpretaba a la tía Etelgive en la serie "La Pensión", falleció ayer a los 86 años.

El cuerpo la actriz, a quien muchos consideran la precursora del teatro costarricense, fue velado en el Teatro Nacional y luego lo trasladaron a la iglesia Don Bosco para darle santa sepultura.

Decenas de actores y actrices, que trabajaron a su lado, llegaron a despedirla, entre ellas María Torres, Leonardo Perucci, Manuel Ruiz, Luis "Lucho" Barahona y Óscar Castillo, entre otros.

Poltronieri, hija de padres italianos y la menor de once hermanos, fue reconocida por ser pionera del desarrollo teatral costarricense y una de las más talentosas y versátiles actrices del medio.

La ministra costarricense de Cultura, Sylvie Durán, expresó su pesar por medio de un comunicado de prensa. "Poltronieri fue maestra de muchos de nosotros, ya sea porque efectivamente nos dio clases, o por su talento y personalidad. Verla actuar era una clase, es parte de la generación fundacional de nuestro teatro y así la sentimos, como un referente".



El cuerpo de la actriz fue velado en el Teatro Nacional. MARCELA BERTOZZI

Amigos por años. Uno de los que más lamentó su partida fue el actor Álvaro Marenco con quien trabajó en varias obras teatrales.

"Fuimos amigos por 40 años luego de que regresé al país. Actuamos muchas veces como en 'La Pensión' y en películas como 'La Segua'. Era una entrañable amiga que me enseñó mucho y siempre nos vimos como amiguísimos y compartimos escenario. Sin ella, mi vida hubiera sido diferente", expresó el talentoso actor.

Según datos del Teatro Nacional, la carrera de "la Poltro", como le decían de cariño, inició en 1952, cuando por casualidad asistió a un ensayo y de ahí en adelante se quedó como actriz. Tiempo después se integró al Teatro Universitario.

Llegó a participar en más de 48 obras, en las que interpretó todo tipo de personajes, tanto cómicos como dramáticos, con reconocidas agrupaciones del ámbito teatral tales como la Compañía Nacional de Teatro. El Arlequín y el Teatro del



Sus grandes amigos de las tablas llegaron a despedirla. M. BERTOZZI



Ana Poltronieri recibió cuatro veces el título de mejor actriz. M. BERTOZZI

Ángel:

En 1968, 1970, 1971 y 1988 fue galardonada con el premio Nacional de Teatro a la mejor actriz.

Además, la Municipalidad de San José la declaró "Hija Predilecta" y bautizó con su nombre la avenida de la urbanización Rohrmoser que pasa enfrente de su casa.

La producción de "La Pensión" informó que en los próximos días le hará un homenaje a "la Poltro" en la serie.

## CREO QUE\_



PERUGCI ACTOR

"Me reforzó algo que está en el abecedario teatral, 'no hay papeles pequeños solo hay pequeños y grandes actores".



WILL SALAZAR ACTOR contagiarse de ese carisma y esa alegría que solo podía dar esta gran actriz. Buen viaje Anita".

imposibleno

"Era

ARCHIVO PARA LT